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湖北日报讯（记者成熔兴、实习
生刘逸鹏、通讯员曾斯）12月30日10
时29分，随着第一趟列车驶离武汉站
西广场站，首批出行体验19号线的市
民向着武汉新城进发。而在40公里
外的5号线二期工程红霞站内，列车
几乎同时驶离车站。武汉轨道交通
19号线、5号线二期工程正式开通初
期运营。自此，武汉轨道交通运营里
程达到486公里，线路12条，车站300
座，全面实现“主城成网、新城通线”，
正式迈入超大规模线网运营阶段。

在19号线列车的第一节车厢，
挤满了一群特殊的乘客，他们来自不
同的建设单位，却被武汉这条最快地
铁线串联在了一起。

易鹏程来自中铁十一局，是负责
19号线武东站建设的一名技术员。
他经历武东站围护结构施工、主体封
顶的建设全过程。“今天，看着地铁站

等候乘车的乘客，我脑海中突然涌现
很多以往的建设画面。从基坑开挖，
到熬夜浇筑混凝土，历历在目。”他说，
参与19号线建设，自己也得到成长。

地铁19号线全长约23.3公里，
设站7座，最高运行速度为每小时
120公里，是目前武汉市最快的地铁
线路。该线路不仅成为武汉新城规
划启动实施后开通的首条地铁线路，
更与光谷现有地铁2号线、地铁11号
线、有轨电车L1-L3号线以及空轨旅
游线成功“联网”，打通了武汉新城构
建立体交通网络的“任督二脉”。

来自中建三局的胡鹏是一名盾构
调度员，回想掘进过程，他说：“我们不
仅克服34米小净空风井始发难题，还
攻克长距离下穿铁路股道群、三环线、
220千伏高压电缆通道等难题。每当
想起那些和同事并肩作战的时刻，我
心中充满感慨。”他说，作为一名地铁

建设者，深感荣幸能够参与19号线建
设，为城市发展作出应有贡献。

据了解，武汉地铁19号线连接起
光谷核心区与武汉火车站，使光谷居
民到武汉站的时空距离从80分钟压缩
到半个小时以内。家住花山新城的徐
春泉，工作单位在光谷世界城，其父母
居住在5号线青宜居站附近。“这条新
线，连接着我的工作、家庭和生活。”

武汉地铁相关负责人告诉记者，
12月31日起，19号线工作日、休息
日开班时间分别为6时、6时30分；
新月溪公园站末班车时间为22时，
武汉站西广场站末班车时间为22时
30分，国家法定假日及其他特殊情况
另行发布。

而在5号线二期工程红霞站内，
望着簇拥的人群用手机分享开通喜
悦，张伟说：“这一切的辛苦都值了！”

作为中铁上海工程局市政环保

公司的一名项目总工程师，他参与了
武汉市轨道交通5号线二期建设的
全过程。“一年多时间里，我们把很
多不可能变成了可能。”张伟告诉记
者，5号线二期涉及专业多，沿线管线
迁改种类杂、数量多。由于时间紧
张，交叉施工作业面多，组织协调难
度大。他们克服多重困难，在2023
年年底，他和同事们终于将答卷交给
武汉市民“批阅”。

据悉，5号线二期工程与5号线
贯通运营后，串接黄家湖片区、白沙
组团、武昌老城区、武昌滨江商务区、
红钢城、武汉火车站，是武昌镇内轨
道主干线。这条线路将引导黄家湖、
青菱湖片区的城市空间发展，不仅解
决沿线出行需求，还可促进高校产业
经济，撬动黄家湖片区发展潜力，保
护黄家湖生态景观，注重人与环境和
谐发展。

湖北日报讯（记者王理略、通讯
员鄂文旅、张大伟）2024年元旦假期
第一天，全省A级旅游景区共接待游
客110.88万人次，较2023年、2019
年同比分别增长59.54％、74.61%。

假期前，我省围绕A级旅游景
区、省级旅游度假区、省级全域旅游
示范区等品牌，推出“冰雪+温泉”冬
季旅游产品，开展“迎龙年过大节 冬
趣湖北欢迎你”2023湖北冬季旅游
消费季活动；加上湖北文旅宣传语的
发布，为元旦假期文旅市场蓄势助
力。当日，不仅全省A级景区接待游
客量提升明显，星级饭店平均出租率
较2023年同期也有所提升，达到了
48.78%。携程数据显示，假期首日，
以武汉为目的地的旅游订单量与去
年同期相比增长150%，其中酒店增
长266%，门票增长830%。热门景

区前五分别是黄鹤楼公园、武汉两江
游览、武汉欢乐谷、武汉极地海洋公
园、武汉动物园。

除了景区热，冰雪旅游也受到
热捧。围绕冰雪主题，全省各地纷
纷推出系列冰雪季活动，吸引大批
冰雪游爱好者参与。宜昌启动并开
展“热‘雪’沸腾‘宜’起出发——宜
昌市首届大众冰雪季”系列活动，屈
原故里国际滑雪场连续3天举办雪
地运动会、雪地联欢会、雪地音乐会
等；三峡云栖谷国际滑雪场12月30
日举办大型城市公益活动——“千
人一小时堆雪人最多”吉尼斯挑战
赛，受到游客追捧；神农架举办第十
八届冰雪节，“炫彩夜滑，浪漫打
卡”，推出夜滑产品丰富业态、增加
体验，让更多人了解和体验冰雪运
动的乐趣。

湖北日报讯（记者汪璐、张宵
祎）12月30日，总投资3亿多元的襄
阳管家巷文化休闲街开街，为襄阳古
城又添一张亮眼的文旅新名片。

管家巷位于襄阳古城墙内，北
接临汉门，西通北街，总建筑面积
1.35万平方米。项目设置“闹街、闲
院、慢巷”三大功能分区，包含餐饮
美食、互动工坊、文创购物、休闲娱
乐、沉浸演艺五大板块。

闹街主要是非遗美食、襄阳特
色小吃，比如襄阳牛肉面、南漳猪

油饼、双沟胡辣汤、卧龙锅巴、老奶
奶粉条汤、保康小土豆……呈现热
闹喧嚣的市井烟火；慢巷主要有文
创产品、地理特产、特色民宿等，包
括襄阳礼物文创店、老河口木版年
画、鹿隐民宿、襄飘天下等，展示襄
阳特色文化；闲院着重休闲体验，
有非遗工坊、手工艺品展销等。

开街当日，以襄阳历史文化与
人物为背景的十部大戏轮番上
演。“襄阳礼物”店内人头攒动，200
多款文创产品格外吸睛。

湖北日报讯（记者汪菁华）针对近
期我省雾霾天气，为缓解雾、霾对人民
群众生产生活带来的不利影响，12月29
日，我省气象部门部署开展人工增雨改
善空气质量空地协同作业。

省气象局提前编制实施方案，各级
气象部门与当地环保部门密切会商，科
学调度，做好人工增雨作业各项准备，
抓住一切有利时机开展作业。12月29
日凌晨十堰郧阳区、茅箭区，神农架红
坪、松柏，宜昌等地开展人工增雨作业，

作业后当地均出现小雨天气。12月29
日夜间，省气象局把握有利时机，首次
调度开展冬季夜航飞机增雨作业。

据悉，截至12月29日22时，省气象部
门组织实施飞机作业2架次，飞行作业近7
小时，影响鄂东和江汉平原大部分区域；组
织十堰、宜昌、恩施、武汉、荆门、襄阳、随
州、黄冈、黄石等地开展地面人工增雨作业
38次，累计发射人工增雨火箭弹77枚，
高炮弹60发。目前，各地仍在坚守岗位，
在空域批准后适时开展人工增雨作业。

湖北日报讯（记者戴文辉、通讯员孙
莹莹）12月30日，湖北围棋文化研究交流
中心在汉成立。这是全国首家融合围棋
和文化艺术的跨门类研究公益组织。

省文联党组书记、常务副主席张士
军和省围棋协会副会长、湖北围棋文化
研究交流中心主任、围棋国手王海钧七
段共同为中心揭牌，中国围棋协会主席
常昊通过视频连线方式表示祝贺。

张士军表示：“中心的成立是开展围
棋文化跨门类学术研究合作的创新探
索，对于弘扬中华优秀传统文化、坚定文
化自信、提高国家文化软实力具有重要

现实意义。”
常昊表示，围棋不仅仅是竞技，更

是艺术和文化，凝聚着深厚中华文化的
智慧与艺术。湖北文化艺术界与围棋
界的有识之士聚集在一起，开展围棋与
文化深度融合研究，这是中国围棋、湖
北围棋的幸事，也是中国文化传承、弘
扬的创新之举。

据了解，湖北围棋文化研究交流中
心将组织省围棋文化研究者、围棋文化
艺术创作者、围棋文化爱好者举办论
坛、培训、讲座、考察、研讨会、交流会、
学术研究等系列实践活动。

元旦假期首日

全省A级旅游景区
接待游客110万人次

襄阳管家巷文化休闲街开街

12月30日，襄阳古城管家巷文化休闲街开街，市民、游客欣赏仿古建筑
艺术，享受各种美食，观看精彩纷呈的表演。 （湖北日报全媒记者 田悦 摄）

空地协同改善雾霾天气

省气象局开展夜航飞机增雨作业

湖北围棋文化研究交流中心成立

武汉最快地铁
19号线开通

建设者体验时速120公里地铁

12月30日，市民乘坐新开通的武汉地铁19号线。 （湖北日报全媒记者 倪娜 摄）

湖北澴泰资产管理有限公司与湖北坤和新能源科技有限公司
债权转让通知暨债务催收联合公告

根据湖北澴泰资产管理有限公司（以下简称
“转让方”）与湖北坤和新能源科技有限公司（以下
简称“受让方”）签署的《债权资产转让协议》，转让
方已将其依法享有的对下列公告清单中所列债务
人、担保人的债权及相应担保权利，以及包括但不
限于转让方已经缴纳的诉讼费、保全费等各项费用
全部转让给受让方。转让方和受让方特此联合公
告，通知各债务人、担保人及其他义务人，受让方已
依法取得上述债权及相应担保权利等全部合法权

益，并要求公告清单中所列债务人、担保人及其他
义务人，自本公告之日起立即向受让方履行主债权
合同及担保合同约定的或生效法律文书确定的还
本付息义务，以及承担相应担保责任。

注：1.公告清单中列示的内容与实际如有不符，
以具体签署的合同等法律文件约定为准。

2.若借款人、担保人因各种原因更名、改制、歇
业、吊销营业执照或丧失民事主体资格的，请相关
承债主体及/或主管部门代为履行义务或履行清算

责任。
公告清单如下（利息暂计算至2023年4月30

日，金额单位币种：人民币元）。
特此公告
联系人：李经理
联系电话：0712-2533866

湖北澴泰资产管理有限公司
湖北坤和新能源科技有限公司

2023年12月31日

债务人名称 本金 利息 担保人 原贷款行
湖北维纳经编布业有限公司 13857200 8914100 毛亮、王敏、湖北维纳经编布业有限公司 湖北银行股份有限公司孝昌支行

12月28日，由襄阳市住建局第四
房管所主办的“睦邻一家亲 欢喜庆元
旦”社区联谊活动，在清馨园公租房小
区拉开帷幕。

居民们欢聚一堂，用毛笔合力写下
“龙年大吉”四个大字，并在新年装饰前
打卡拍照，表达对新年美好的祝愿。现
场还设置了画布滚滚乐摊位游戏和新
年习俗有奖问答，让居民寓教于乐。
随后，居民们围坐在一起，进行趣玩非
遗——手工挂饰制作，大家一边把零
散的串珠、流苏、红绳等新年挂饰材料

组装起来，一边拉着家常，聊着小区的
变化，欢声笑语中洋溢着浓厚温馨的
节日气息。

物业工作人员还上门为高龄、残
疾、孤寡老人送去新年礼盒、生活物资
及祝福。医务人员为老人们测量血压，
在用药、饮食等方面进行了指导。

襄阳市住建局第四房管所将持续
开展一系列体现人文关怀和亲情服务
的文化活动，不断提升小区居民的幸福
感和获得感。

（高荣）

襄阳：睦邻一家亲 欢喜庆元旦

雪白的马头山羊“咩咩”叫唤，整
洁的羊舍没有异味。12月下旬的一
天，郧西县湖北口回族乡的三位全国
党代表胡安梅、魏登殿、翁新强再次
一起走访该乡小新川村马头山羊养
殖户，调研马头山羊产业发展情况。

马头山羊，外形为羊身马头，头
顶无角，全身白色，肉质细嫩。“郧西
马头山羊”前些年荣获国家农产品地
理标志和地理标志集体商标。

今年4月以来，胡安梅、魏登殿、
翁新强三位党代表结合学习贯彻习
近平新时代中国特色社会主义思想
主题教育，以学促干，常态化调研问
题、推动马头山羊产业发展。

三位党代表组成学习调研小组

革命老区湖北口回族乡地处鄂
陕交界处。20年来，这里奇迹般地产
生了三位党的全国代表大会代表。
他们在各自的岗位上干出了非凡的
业绩，得到党和人民的认可。

党的十六大、十七大代表胡安
梅，曾是一名山村教师，牺牲自己、照
亮孩子，被誉为“深山红烛”，如今被
提拔为郧西县人大常委会干部，在新
的岗位上为群众服务。

党的十八大、十九大代表，坎子
山村党支部书记魏登殿，以蚂蚁啃骨
头的精神为坎子山村凿出了一条“出
山大道”，被誉为大山深处的“愚公”。

党的二十大代表、小新川村党支
部书记翁新强，是一名85后名校毕
业生，前几年为山乡脱贫而放弃高薪
返乡创业，被表彰为“全国扶贫先进
个人”。

今年全党开展主题教育以来，三
位党代表自发组建一个学习调研小

组，在抓好理论学习的同时，结合实
际，研究新情况、解决新问题。

今年 4月的一天，三人聚在一
起，思考湖北口回族乡的乡村产业如
何做大做强。

魏登殿说：“习近平总书记指出，
‘走质量兴农之路，要突出农业绿色
化、优质化、特色化、品牌化。’我们乡
虽说几乎家家户户养马头山羊，养殖
量不断增长，但距离这‘四化’，还存
在差距。”

他们三人形成共识，要围绕马头
山羊产业发展中的一些难题开展调
研并推动解决，助力产业发展。

扑下身子把问题找准把对策提实

访农户、进羊舍，跑市场、摸行
情。今年4月以来，三位党代表扑下
身子、沉到一线，围绕质量兴农的“四
化”开展调研，为马头山羊养殖户解
难题。

围绕“绿色化”开展调研时，他们
发现尚有一些养殖户实行散养，破坏
植被，还有的羊吃的饲料含有添加剂。

“我家的马头山羊养殖量猛增，
饲料不够吃。羊在外面啃一些草和
树叶，有的农户对我意见很大。”今年
4月，养殖大户刘焕兵对上门调研的
党代表们说出烦恼。

翁新强调研发现情况属实后，引
导、帮助刘焕兵把养殖方式由散养变
成圈养，把全村的农作物秸秆全部集
中收购上来，精加工做成颗粒饲料喂
羊。这些绿色、环保的饲料，既解决
刘焕兵家养羊饲料不够的问题，也解
决村里的秸秆禁烧难题。

他家的马头山羊不用去外面啃
草和树叶，植被得到一定恢复，邻里

关系也和谐了。
“我们县马头山羊深加工能力赶

不上养殖户的需求，加工厂是5年前
建成的，面积只有700多平方米，规
模太小。”魏登殿调研时，不少养殖户
反映。

魏登殿认为，马头山羊产业要实
现优质化，就要提高精深加工能力。
他向县政府提出建议：“对县马头山
羊深加工厂的厂房进行扩建，扩大到
1500至2000平方米，并增加深加工
机械。”县政府认为他问题找得准、对
策提得实，采纳他的建议，相关筹建
工作已经启动。

三位党代表认为，“郧西马头山
羊”是国家认可的地方特色农产品品
牌，要想特色化、品牌化更加彰显，就
要扩大养殖规模。为此，三位党代表
想方设法为养殖户解难题，帮助其扩
大规模。

胡安梅多次到桃园沟村帮扶养
殖户。

“胡代表，在您的帮助下，如今我
家的马头山羊已经发展到将近 40
只。”胡安梅在回族妇女安春英家访
问时，安春英感激地说。

此前，胡安梅听说安春英家里困
难，想发展马头山羊却缺乏资金。胡
安梅专程给她家送去种羊，并安排人
进行技术指导，使她家的马头山羊养
殖越来越红火。

“你是党员的好代表！”安春英
拉着胡安梅的手久久不愿松开，舍不
得她走。

马头山羊产业“羊羊得意”

“各位养殖户！今天，我们乡政
府在这里召开一场院落会，邀请三位

党代表与我们一起为大家发展马头
山羊产业把脉问诊……”

冬日的一天，在温暖的阳光下，
在小新川村党群服务中心，湖北口回
族乡乡长马荣华主持召开一场院落
会，从四面八方赶来的养殖户与三位
党代表围坐一圈，倾心长谈。

养殖户们纷纷提出养殖思路、养
殖品种、市场营销、养殖资金、道路建
设等方面的问题。三位党代表对他
们的问题一一解答，商量解决办法。

一位养殖大户提出：“我家养羊
规模扩大后，出现了资金周转难题！”

翁新强当场向他介绍政府部门
对马头山羊产业的各项扶持政策，并
答应帮助他解决资金难题。

仅10余天后，翁新强就帮助他成
功办理了100万元的财政贴息贷款。

“全党开展主题教育以来，三位党
代表发挥他们独特的影响力，对我们
乡的马头山羊产业发展，起到了很大
的推动作用。”马荣华说，今年4月初
至12月下旬，全乡新发展马头山羊
2000多只，马头山羊养殖数量和销售
收入均比去年同期增长15%，30%的
农户主动进行养殖结构调整，由非优
质品种山羊换成马头山羊。

从坎子山村专程赶来参加院落
会的养殖户马明全兴奋地说：“在三
位党代表的指导下，今年我家发展
马头山羊70头，明年我要争取养殖
量突破100头。”他的话引来阵阵掌
声。

“质量兴农的‘四化’之路走对
了，马头山羊产业一定会‘羊羊得
意’。”翁新强一句幽默的话，引来大
伙一阵笑声。

人们爽朗的笑声，在山间回荡。

郧西一个特别的调研小组以学促干解决问题

三位党代表与“一只羊”
湖北日报全媒记者 杨宏斌 张均 通讯员 邹景根


